
令和４年１２月１２日 

 

協同組合尼崎工業会 青年経営研究会  

令和４年１１月公開例会アンケートまとめ 
 

      ○回 答 数  １５件（回答率６２％） 

             ［第一部セミナー参加者数：２４名（青研現役 18 名・オブザーバー6 名）］ 

      ○回答方法  ＷＥＢ回答 
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５ =満足 ４=やや満足 ３=どちらでもない ２=やや不満 １=不満 



 Ｑ３．例会で得る事が出来た事、学べた事、感じた事を自由にお書き下さい。 

  

  ①決算書の活用の大事さと、今後ももっと学んでいこうと思いました。 

 

  ②数字で利益や損益をしっかり見ないといけないと再度認識できました。 

 

  ③自己資本比率等の各指標の基準値をお示しいただけたのがよかったです。 

   自社の BS、PL を見直します。 

 

  ④改めて決算書の理解力が深まった。 

 

  ⑤損益計算書の見方や損益分岐点の算出方法等、勉強になりました。 

 

  ⑥限界利益利益という言葉を初めて聞き、自社の試算表を基に計算してみるという気づきを 

   得られた。 

   後半のキャッシュフロー計算書の講義も聞きたかったが時間が足らず残念であった。 

   2 次会は和気藹々といたアットホームな雰囲気で会話も弾み、参考になる話も沢山聞けて 

   参加意義を感じた。 

 

  ⑦覚えるポイントが、明確でシンプルでよかったです。 

 

 Ｑ４．今後の例会で取り上げて欲しいテーマや研修内容があればお書き下さい。 

 

  ①営業の効率などの話しがありがたいですね 

 

  ②キャッシュフロー計算書 

 

  ③食事マナーやワイン講座等 

 

  ④何でも！！ 

 

  ⑤知ってたら、人生得する系 

 

 Ｑ５．その他、例会でのお気づきの点、開催方式（オンライン、ハイブリッド、リアル）、 

    会へのご意見・ご提案等がございましたらお書き下さい。 

 

  ①参加人数少なくなってますね 

 

  ②二次会の席をくじ引きで決めることは素晴らしいと思う 

 

         —————————————————————————————— 以上 
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